## EL CABALLITO

## Sheinbaum escucha a alcaldesa panista

:::: La asistencia al Cuarto Informe de la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, nos comentan, parece que le trajo resultados positivos a la alcaldesa de Azcapotzalco, la panista

Margarita Saldaña. ¿Cuál es lo bueno en esto? Doña Claudia dijo ayer que para el



Margarita Saldaña

presupuesto de 2023 habrá modificaciones en la repartición de recursos para las demarcaciones y se apoyará a las que no han sido tan beneficiadas, como Tláhuac y Azcapotzalco. Nos detallan que la alcaldesa le hizo ver a la mandataria capitalina sobre una mala repartición del presupuesto

durante la reunión que tuvo con ella tras el informe que se llevó a cabo en la explanada de la alcaldía. Doña Margarita, así como los ediles de Coyoacán, Giovani Gutiérrez; de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava; y de Magdalena Contreras, Luis Quijano, todos ellos de oposición, sí asistieron a los informes...

## Sigue la alianza opositora para 2024 en CDMX

:::: El que recordó que "ya me había apuntado desde antes" para buscar gobernar la Ciudad de México fue el alcalde priista de

Cuajimalpa, Adrián Rubalcava, y aunque dijo que esperará la determinación del presidente de su partido, la alianza en la Ciudad de México sigue trabajándose, esto en respuesta a la ampliación de las cartas de la baraja de los panistas que quieren pelear en el 2024 por la Jefatura de Gobierno. Don Adrián señaló que siguen los trabajos, pero, por el momento, está enfocado en la demarcación.

## Priista mexiquense lanza un bûmeran

:::: Nos aseguran que en el gobierno mexiquense tomaron nota de un video que publicó en sus redes sociales la diputada priista **Ana Lilia Herrera**, pues consideran que, en su intento por conseguir la



Ana Lilia Herrera

candidatura del PRI a la gubernatura del Estado de México, de plano, no le importó criticar hasta a los de casa. Afirman que su mensaje, en el que habla de la violencia en la entidad, puede ser aprovechado por los opositores, quienes también podrían reprocharle que ha sido presidenta munici-

pal, diputada local y senadora, además de que ha ocupado cargos en el Gobierno del Estado de México, por lo que también sería responsable de lo que hoy critica. El tema, dicen, puede ser un búmeran.

EL CABALLITO es elaborado con aportación de periodistas y colaboradores del diario, previamente verificadas. Para comentarios comunicarse al 5709 1919, extensión 2421 o al email editorigietuniversal.comuno.